

Onkologie-Praxis umgezogen



Dr. Franziskus Finsterwalder (von rechts), Dr. Ursula Vehling-Kaiser, Dr. Thorsten Krolzig und Privatdozent Dr. Bruno Neu.

Dingolfing. Die Filiale Dingolfing der Praxis für Hämatologie, Onkologie und Palliativmedizin von Dr. Ursula Vehling-Kaiser ist umgezogen. Sie ist nun in der Griesgasse 18

zu finden. In der Praxis werden das gesamte Spektrum der onkologischen und hämatologischen Diagnostik und Therapie sowie auch das gesamte Spektrum der Diagnostik

und Therapie gastroenterologischer Erkrankungen angeboten. Hierbei werden die onkologischen Patienten von Dr. Franziskus Finsterwalder und Frau Dr. Vehling-Kaiser und die gastroenterologischen Patienten von Dr. Thorsten Krolzig betreut. Zusätzlich bietet der Chefarzt des Krankenhauses Landshut-Achdorf, PD Dr. Bruno Neu, Privatprechstunden sowohl im gastroenterologischen als auch endokrinologischen Bereich an. Am Mittwoch vergangener Woche war Einweihung. Stadtpfarrer Martin J. Martlreiter segnete die neuen Räume. Bürgermeister Josef Pellkofer unterstrich in seiner Ansprache, dass damit in Dingolfing eine Lücke in der Patientenversorgung geschlossen werden kann. Die Praxis bietet eine unglaubliche Erleichterung für die Patienten aus Dingolfing und Umgebung. Pellkofer wünschte der Praxis, dass ihre Patienten zufrieden sind. Unter den Gästen war auch Dritte Landrätin Manuela Wälchmiller.

